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Sachstand 

352/2018-6 Erweiterung  
Europaschule mit  
Dreifachsporthalle 
 

ASS 
05.06.2018 

 

Der Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen 
Wandel beschließt, die Baumaßnahmen an der Europa-
schule unter Kenntnisnahme der folgenden Abweichungen 
und Ergänzungen zu der bisherigen Beschlusslage auszu-
schreiben: 
- es soll ein 2 –stufiges Verfahren, Verhandlungsverfahren 
mit vorgeschaltetem Teilnahmewettbewerb, durchgeführt 
werden, 
- dem Bieter soll die Bauweise freigestellt werden - max. 3-
geschossig zuzüglich Staffel-geschoss, 
- die Gebäude sollen entsprechend dem energetischen 
Standard KFW 55 geplant und errichtet werden, 
- auf dem Dach der Turnhalle soll eine Photovoltaikanlage 
errichtet werden. 

  
x 

 Das Gebäude ist Ende 2021 
fertiggestellt und die Turn-
halle in Nutzung, die Schule 
geht nach den Sommerferi-
en in Nutzung. Die Außen-
anlagen sind in der Umset-
zung 

039/2020-6 Grundschule  
Bornheim  
Erweiterung 
 

ASS 
21.01.2020 

 

Der Ausschuss für Schule, Soziales und demografischen 
Wandel beauftragt die Verwaltung, die bauliche Erweite-
rung der Grundschule Bornheim durch einen Anbau und 
den Ausbau des Dachgeschosses am vorderen Gebäude-
komplex sowie den Ausbau im Erdgeschoss zur Mensa auf 
der Grundlage des anliegenden Konzeptes umzusetzen. 

  
x 

 Das Projekt befindet sich in 
der Planung, der Rahmen-
terminplan orientiert sich an 
einer Fertigstellung im Jahr 
2025/26 
 

231/2021-6 Energetische Ertüchti-
gung,  
Modernisierung und 
Erweiterung der Be-
standsgebäude der 
Thomas-von-Quentel 
Grundschule in Wal-
berberg 

SchulA 
20.05.2021 

 

Der Schulausschuss  
1. beschließt, die Umsetzung der Maßnahme „Energeti-

sche Ertüchtigung, Modernisierung und Erweiterung der 
Bestandsgebäude der Thomas-von-Quentel Grundschu-
le in Walberberg“ und beauftragt die Verwaltung, alle für 
die Realisation der Maßnahme erforderlichen Schritte 
auszuführen. 

2. beauftragt die Verwaltung, Möglichkeiten zu prüfen, um 
den Standard „KfW-Effizienzhaus 70“ zu unterschreiten 
und den Ausschuss über die damit ggf. verbundenen 
Mehraufwendungen zu unterrichten. 

  
x 

 Das Projekt befindet sich in 
der Vorbereitung; Aus-
schreibung Architektenpla-
nungsleistungen und TGA 
Fachplaner als VGV Verfah-
ren durchzuführen; Der 
Rahmenterminplan orientiert 
sich an einer Fertigstellung 
in 2025/26; zu Punkt 2: es 
wird für das Bestandsge-
bäude eine Energieeffizienz 
KfW 55 angestrebt.  
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606/2021-5 Vorstellung Medien-
entwicklungsplan 
2021-2025 

SchulA 
01.12.2021 

Der Schulausschuss nimmt die Ausführungen der Verwal-
tung zum Medienentwicklungsplan zur Kenntnis und emp-
fiehlt dem Rat wie folgt zu beschließen:  
-siehe Beschlussentwurf Rat- 

  
x 

 Der Umsetzungsprozess 
des MEP erstreckt sich über 
mehrere Jahre, sodass der 
Inhalt der Vorlage noch nicht 
als erledigt eingestuft wer-
den kann.  

528/2021-5 Gemeinsamer Antrag 
der SPD-Fraktion und 
der Fraktion Bündnis 
90/Die Grünen vom 
08.09.2021 betr. Kos-
tenlose  
Menstruationsartikel 
an weiterführenden 
Schulen in Bornheim 

SchulA 
01.12.2021 

 

1. Der Schulausschuss beauftragt die Verwaltung, mit den 
SchülerInnenvertretungen und Schulleitungen an allen wei-
terführenden Schulen in Bornheim in Kontakt zu treten und 
in enger Absprache mit diesen zu prüfen, ob Bedarf und 
Interesse besteht, Menstruationsartikel kostenlos und leicht 
erreichbar zur Verfügung zu stellen.  
2. Der Schulausschuss beauftragt die Verwaltung die Kos-
ten für die Umsetzung zu ermitteln und zu prüfen, welche 
Finanzierungsmöglichkeiten hierfür zur Verfügung stehen 
und dem Ausschuss in der nächsten Sitzung ein mögliches 
Umsetzungskonzept zur Beschlussfassung vorzulegen. 

 
x 

 
x 

 Punkt 1: ist erledigt.  
 
Punkt 2: Die Verwaltung 
ermittelt derzeit noch die 
Kosten für eine mögliche 
Umsetzung. 

274/2022-Beig Sachstand betr. "Born-
heim  
Inklusiv!" und Mittelver-
teilung Inklusion 

SchulA 
05.05.2022 

 

Der Schulausschuss nimmt die Ausführungen der Verwal-
tung zur Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, den Mitte-
leinsatz im Bereich der schulischen Inklusion zu überpla-
nen. Die Schulverwaltung soll gemeinsam mit den Schullei-
tungen, Vertretern der OGS-Träger und dem Amt für Kin-
der, Jugend und Familien Standardrahmenbedingungen für 
das Gelingen von schulischer Inklusion formulieren und 
den Mitteleinsatz anhand von Zeit- und Maßnahmenplänen 
für die kommenden Jahre überplanen. Hierbei sind insbe-
sondere auch Möglichkeiten niederschwelliger Unterstüt-
zung durch außerschulisches Personal sowie Poollösungen 
als Vorstufe zur Eingliederungshilfe unter Nutzung der 
Landesmittel zur Verwirklichung schulischer Inklusion zu 
untersuchen. 

  
x 

 Dieser Punkt wurde noch 
nicht final erledigt – erste 
Gespräche innerhalb der 
Verwaltung haben aber be-
reits stattgefunden. 

236/2022-5 Antrag der CDU Frak-
tion vom 07.04.2022 
betr. Einladung von 
Vertretern mehrerer 
Institutionen in die 
Ausschusssitzungen 

SchulA 
05.05.2022 

 

Der Schulausschuss beauftragt die Verwaltung, den Aus-
schussmitgliedern in der nächsten Ausschusssitzung einen 
Sachstandsbericht zum Thema Inklusion im Arbeitsmarkt 
und zum Programm KAoA vorzulegen. 

   
x 

Das Thema Inklusion kann 
im Sozialamt derzeit nicht 
weiterverfolgt werden, da es 
kein Personal für diese Auf-
gabe gibt.  


